

La mermelada de albariño de La Mariquita de Azúcar, finalista en los premios Galicia Alimentación

F.F. CAMBADOS

La mermelada de albariño elaborada por la empresa vilagarciana La Mariquita de Azúcar ha sido finalista en los premios Galicia Alimentación 2017. Sus promotores, Yolanda Bóveda y David Janza, recogieron en la Cidade da Cultura de Santiago la acreditación que distingue a su mermelada como finalista en la categoría del mejor producto innovador 2017.

Aunque finalmente el galardón recayó en la Granja Campomayor, de Palas de Rei, los

responsables de La Mariquita de Azúcar manifestaron su sorpresa y su alegría por llegar a ser finalistas entre los más de 200 productos presentados en su categoría. "Para una empresa que está empezando y que basa su producción en una elaboración absolutamente artesanal alcanzar un reconocimiento así, más allá de la lógica satisfacción, supone también un estímulo, ya que es una prueba más de que estamos en el buen camino", comenta Yolanda Bóveda. De esta forma y con este premio se pone en valor su producto, muy innovador. ●